Brücke

08.08.1984

Spaß mit Vehikeln

Bellinghoven feiert sein Fest um den Weiher derfest mit Wurfbuden, Mal-

Erkelenz-Bellinghoven.

Schon Tradition geworden ist inzwischen das Dorffest, das die Karnevalsgemeinschaft am 11. und 12. August um den Weiher mit großem Programm feiert. Zum ersten Male wird dabei das "Bellinghovener Wasservehikelrennen" veranstaltet. An den Start dürfen Teams mit verrückten Konstruktionen. Bedingung ist, daß das Wasserfahrzeug möglichst bootsunähnlich ist und mindestens eine Runde über die "Maar" schwimmen kann. Die drei schönsten Wasservehikel werden "sicherheitshalber" vor dem Start prämiert.

In und um die Gaststätte Heinrichs – je nach Wetterlage – beginnt das Volksfest am Samstag um 19.30 Uhr mit Tanz, Unterhaltung und Überraschungen. Für das leibliche Wohl sorgt derweil ein großer Grill- und Reibekuchenstand. Bei der Tombola warten außerdem wertvolle Preise auf die neuen Besitzer.

Mit einer Messe für die lebenden und verstorbenen Mitbürger von Bellinghoven beginnt das Programm am Sonntag. Bei trockenem Wetter zelebriert Kaplan Gottschalk um 10 Uhr das Meßopfer nahe dem Ehrenmal. Ansonsten in der ehemaligen Schule. Bei der anschließenden Kranzniederlegung wirkt der Kirchenchor Tenholt mit. Dem Frühschoppen folgt Spanferkelessen mit Spezialitäten nach Hausfrauenart. Ab 12 Uhr wird ein Kin-

derfest mit Wurfbuden, Malwettbewerb, Straßenspielen usw. eröffnet. Um 15 Uhr fällt der Startschuß für das Wasservehikelrennen, derweil zur Stärkung Kaffee und Kuchen gereicht werden. Für weitere Unterhaltung hat die Karnevalsgemeinschaft bestens gesorgt.

Cross-Rennen mit Fahrrädern

Posterholt. - Ein Fahrrad-Cross-Turnier findet am Sonntag, 12. August, ab 14 Uhr auf der neuen Cross-Strecke neben der Sporthalle "De Wiee" in Posterholt statt. Teilnehmen können Kinder und Jugendliche zwischen vier und 16 Jahren, die ein BMX-Rad mitbringen sowie Helm, Handschuhe, lange Hosen und einen Pullover oder eine Jakke mit langen Armen. Interessenten werden gebeten, sich zwischen 11 und 13 Uhr an der Cross-Strecke zur Teilnahme anzumelden. Die eigentlichen Rennen beginnen um 14 Uhr, wobei die Cross-Fahrer entsprechend ihrem Alter in verschiedene Klassen eingeteilt werden.

